

Vonews : "Argenteuil demande l'inscription de ses sites impressionnistes au patrimoine de l'humanité"



0406 ITW P. DOUCET Vonewsfr

envoyé par vonews. - L'info internationale vidéo.

Le dernier conseil municipal d'Argenteuil a voté à l'unanimité une motion dans l'objectif d'obtenir le classement des sites mis en valeur par les peintres impressionnistes à la fin du XIXème et au XXème siècle, dont le plus célèbre est le pont d'Argenteuil de Monet.

La mairie a décidé de reprendre la main sur la question du classement au patrimoine de l'Unesco de certains sites argenteuillais. Mis en lumière il y a quelques mois par le député UMP d'Argenteuil Georges Mothron, le travail de l'association « Eau et Lumière », qui demande le classement de nombreux sites immortalisés par les impressionnistes, sera désormais soutenu par la mairie d'Argenteuil. Son maire, Philippe Doucet sera à la tête de la structure locale destinée à la constitution du dossier propre à Argenteuil à présenter à l'Unesco. Dans cette optique, le conseil municipal a autorisé l'association à installer son social au sein des locaux de la Villa Claude Monet à Argenteuil.

Jeudi 4 juin 2009

- [Ecrire un commentaire](#) - Publié dans : [Argenteuil](#) - [Recommander](#) 